



ASCE NSO 31

VTT au bord du canal du 5 au 8 mai 2016



Après Sallèles d'Aude en 2013, Castelnaudary en 2014, Montech en 2015, en 2016, 50 participants issus de 7 ASCE de la région Midi-Pyrénées ont été accueillis au camping LVL Les Ayguades à Gruissan.

Au fur et à mesure des arrivées, plutôt échelonnées à cause des bouchons sur l'autoroute ... chacun a pu prendre possession de son mobil-home avant de prendre un apéritif de bienvenue et partager le pique nique sorti du sac.

Une salle "Alvania" a été réservée dans le camping afin de pouvoir prendre les apéros, tous les repas du soir, les petits déjeuners et pour toutes nos soirées.

Le jeudi après-midi, nous avons fait le tour de l'île Saint Martin. Des sentiers caillouteux et quelques petites montées parfois un peu raides. Mais la beauté du site, la pinède, la flore et la faune sont une belle récompense pour les efforts fournis.

Le vendredi : grande expédition avec au programme : le canal de la Robine jusqu'à Narbonne, puis le canal de jonction qui relie le canal de la Robine au canal du Midi, puis direction Capestang, Poilhes ... jusqu'au tunnel du Malpas puis retour direct sur Narbonne plage et Gruissan

Un peu de retard dû aux crevaisons matinales et le vent de face nous a décalé le timing de la journée : pause café du matin pris à midi juste à l'embranchement canal de jonction canal du midi (le cake à Momo a été bien apprécié ainsi que les bananes et tout et tout ...) déjeuner au tunnel du Malpas vers les 15 h ... Mais personne n'a râlé et s'est adapté ...

Pour le retour, plusieurs groupes ont été constitués avec des abandons, des reprises ... Les plus chevronnés ont pris un sentier VTT dans le massif de la Clape avec un détour au gouffre de l'oeil doux et les autres plus facilement par la route ...

Le samedi : direction île Sainte Lucie avec tour de l'île en VTT pour certains, à pied pour d'autres afin d'observer les beaux paysages alentours, pique nique à l'écluse. L'après midi, prolongement jusqu'au phare de Port la Nouvelle, retour direct pour certains et par les salins pour les autres en terminant par la montée à l'observatoire de Gruissan.

Le dimanche : la météo n'était pas engageante mais certains sont tout de même allés faire un circuit dans le massif de la Clape, d'autres sont allés visiter Gruissan ...

Le week-end s'est donc terminé par un dernier repas préparé par nos cuistots habituels auxquels nous adressons nos plus sincères remerciements ... bien que cette année l'intendance a été plus facile car les repas du soir (excellents) étaient assurés par le camping. Excellente formule pour tous les participants et les organisateurs !!! Super week-end où chacun a pu apprécier les joies du camping et visite de la région en VTT.

